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答　
市
民
福
祉
部
長
　
生
活
習
慣
病
予

防
健
診
、
特
定
健
康
診
査
、
高
齢
者
健

康
診
査
、
女
性
の
た
め
の
検
診
や
が
ん

検
診
、
肝
炎
ウ
イ
ル
ス
や
腹
部
超
音
波

検
査
を
実
施
（
本
市
で
は
、
腹
部
エ

コ
ー
を
40
歳
か
ら
74
歳
の
方
に
２
年
に

１
回
実
施
し
て
い
る
が
、
鹿
行
管
内
で

は
行
方
市
以
外
で
１
市
の
み
40
歳
か
ら

65
歳
の
市
民
に
５
歳
刻
み
で
実
施
し
て

い
る
）。
そ
の
ほ
か
の
市
は
実
施
し
て

い
ま
せ
ん
。

道
路
維
持
管
理
の
推
進

問　
路
肩
等
の
土
砂
撤
去
の
状
況

答　
建
設
部
長　
道
路
は
重
要
な
イ
ン

フ
ラ
施
設
で
あ
る
た
め
、
常
に
良
好
な

状
態
が
保
た
れ
る
よ
う
、
適
正
な
維
持

管
理
に
努
め
て
い
ま
す
。
ま
た
、
行
政
区

等
が
自
主
的
に
土
砂
撤
去
な
ど
の
作
業

を
行
っ
た
際
は
、
道
路
等
維
持
管
理
作

業
補
助
金
を
交
付
す
る
な
ど
、
地
元
区

に
も
ご
協
力
を
い
た
だ
い
て
お
り
ま
す
。

問　
道
路
上
や
歩
道
上
の
樹
木
の
枝
・

竹
等
民
地
に
係
る
所
の
対
応
は

答　
建
設
部
長　
地
元
区
や
道
路
利
用

者
か
ら
通
報
が
あ
っ
た
際
は
、
速
や
か

に
地
権
者
へ
通
知
し
、
伐
採
や
剪
定
な

ど
適
切
な
管
理
を
お
願
い
し
て
い
ま

す
。な
お
、道
路
の
通
行
に
危
険
が
迫
っ

て
い
る
場
合
に
は
、
や
む
を
得
ず
緊
急

措
置
と
し
て
、道
路
管
理
者
が
対
応
し
、

安
全
を
確
保
す
る
場
合
も
あ
り
ま
す
。

※　デジタルブックの配信は発行日の 10日後となります。

無料アプリ『カタポケ』
このアイコンが目印です。

スマホで読める！議会だより
デジタルブック配信しています

○ブラウザでもアプリでも、スマホやタブレットで読めます。
○ 10言語で読めます。
○音声読み上げもできます。
○文字サイズを調整できます。
　※ブラウザは音声読み上げに対応しておりません。
音声読み上げには無料アプリ（カタポケ）の
インストールが必要です。

委員会レポート

庁舎建設等調査特別委員会
期日： ２月７日　　委員長：髙栁 孫市郎

　霞ケ浦ふれあいランド再生整備事業の進捗状況について、担当部課長等より説明を受け
ました。委員からは、事業が遅れている理由や工事の進捗状況、今後のスケジュールなど
について、質疑がなされました。

議会トピックス

令和４年度　議員研修会を開催しました
期日：２月 10 日　　場所：議場

　議場において「政策議会を目指して～政策議会のため
の質問力～」について、議員研修会を行いました。

　講師には、法政大学法学部教
授の土山希美枝様をお迎えし、
議員が行う一般質問の目的や課
題について、全国の自治体の参
考事例についてなど、幅広くお
話いただきました。


